



RÉGION
**Nouvelle-
Aquitaine**



Communiqué de presse
Jeudi 12 octobre 2023

4^e Congrès international Woodrise : un temps fort de la politique régionale pour la filière du Bois

La 4^e édition du Congrès international Woodrise, dédié à la **construction en bois de moyenne et grande hauteur**, aura lieu cette année **du mardi 17 au vendredi 20 octobre à Bordeaux (Parc des Expositions, cours Jules-Ladoumègue)**.

La Région Nouvelle-Aquitaine est l'un des partenaires importants et historiques de cet événement né en 2017, et elle **y tiendra un stand** (*hall 2, allée C, travée 1, stand 110*), **où seront accueillies cette année sept entreprises néo-aquitaines** :

- Cosylva (Creuse) ;
- Scierie Bernier (Deux-Sèvres) ;
- Neoclin, Alliance Forêt Bois, Prodigeo Assurances (Gironde) ;
- Lesbats, Thebault (Landes).

Les entreprises Lamecol (Gironde) et Gascogne (Landes) y tiendront également des stands individuels.

Le Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine a pour objectif de conforter le développement de la filière « Forêt-Bois-Papier » en alliant valeur ajoutée, gestion durable et innovation, dans un contexte marqué par le changement climatique et une mondialisation des marchés. Pour cela, il **accompagne les acteurs économiques de l'ensemble de la filière** (sylviculteurs, entreprises de travaux forestiers, industries de la transformation, représentants interprofessionnels) **mais aussi les centres de recherche et les organismes de développement et de transfert**.

En lien avec l'institut technologique FCBA et le pôle de compétitivité Xylofutur, la Région a accompagné **le développement de l'innovation en matière de construction en bois**, facilitant ainsi son utilisation dans les bâtiments industriels, tertiaires ou publics.

En participant à la **réduction de l'empreinte-carbone et des consommations d'énergie**, l'utilisation du bois dans la construction constitue un **élément déterminant pour contribuer à l'effort de sobriété et d'efficacité**. C'est aussi un moyen de **tendre vers une économie circulaire** et ainsi de **valoriser les ressources locales** et de **contribuer au développement économique** des entreprises du territoire.

Cette politique, dont le Congrès Woodrise est un temps fort, **s'inscrit pleinement dans Néo Terra**, la feuille de route du Conseil régional en faveur la transition énergétique et écologique.